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□据《河南日报》

12月28日，郑开城际铁路
正式开通运营，200公里时速的
动车组在加快郑汴一体化进程
的同时，也完善了我省综合交通
运输体系，拉开了我省城际铁路
网建设的序幕。

据了解，国家对河南城际
铁路批复的建设规模为1084.9
公里，建设范围涉及郑州、洛
阳、开封、新乡、焦作、许昌、平
顶山、漯河、济源9个城市，覆盖
地域达到5.88万平方公里，覆

盖人口4277万，基本形成中原
城市群内便捷高效的城际轨道
交通体系。

记者从河南城际铁路有限
公司获悉，目前，除了郑开城际
铁路开通运营，郑州至焦作城际
铁路也已具备通车条件，正在等
待铁路部门动检车的上线联调
联试。郑州至机场城际铁路建
设按照工程进度有序推进，包含
在机场二期建设总体工程中的

“城际铁路地下车站”已经完成
封顶，全力保证明年年底与T2
航站楼同步投用。

“开通并不意味着建设结
束，在原有工程上，郑开城铁将
向东延长7.2 公里至开封火车
站，郑焦城铁将延长至晋城、长
治，与山西境内高速铁路线相
连后直通太原。”河南城际铁路
有限公司负责人表示，城际铁
路将填补大铁路与城市轨道之
间的空白。

省社科院副院长谷建全认
为，随着城际铁路网的日渐清
晰，未来的中原城市群将通过城
际铁路网串联，从郑州出发，半
小时内可通达全省。

□据 新华社郑州12月29日电

针对企业春节福利单上出
现大量政府公职人员一事，河南
南阳“艾滋病拆迁队”涉事开发
商在接受记者采访时承认确有
其事。该开发商同时表示，春节
期间公司开团拜会，通常会邀请
有关人员过来发点东西，这样做
是为了“对给企业发展做出贡献
的人表示一下‘心情’”。

连日来，河南南阳“艾滋病
拆迁队”事件持续发酵。记者从
涉事开发企业——南阳市亿安
房地产公司获取的一份“春节发
放福利人员名单”上显示，除了
公司员工，相关梅溪街道办事
处、卧龙区征收办共计31名政

府工作人员名列其中，并注明系
“亿安天下城参与征收人员”。

此外，在另一张“12月份物
品领用（酒）”清单上，则列出了
亿安公司2013年招待有关政府
部门的用酒数量，其中19日招
待土地局、规划局“草庐对”2瓶、
27日招待梅溪派出所“草庐对银
钻”4瓶。此外，接受宴请的单位
还包括电业局、燃气公司等。

亿安公司总经理裴宗栓承
认，上述春节福利清单确有其
事，但细节已经记不清了，“通常
春节期间公司举办团拜会，会邀
请对企业发展做出贡献的人士，
发点类似购物券之类的东西，主
要也是为了表示感谢，表示一下

‘心情’”。

关于宴请有关政府部门，裴
宗栓说，有时一些政府工作人员
忙于项目上的事情，正好赶到饭
点了，留下来公司招待吃个饭也
是常有的事。

裴宗栓还说，按照公司内部
规定，普通工作人员宴请花费
1000元以内的可以不用报批，
部门经理宴请开支1万元以下
的也不用报批，因此招待细节自
己并不清楚。

关于“艾滋病拆迁队”事件，
裴宗栓表示，这一现象的背后，
根源在于项目手续不全造成拆
迁难。拆迁工作一直是政府委
托拆迁公司推进的，因此有关艾
滋病病人是拆迁公司的人找来
的，并非开发商所为。

□据《郑州晚报》

27岁的卢女士与魏
先生结婚一年半，一直要
不上孩子。今年 8月 28
日，两人到郑州长江不孕
不育医院（下称长江医
院）检查，大夫称宫内积
液并紧急为卢女士做了
手术。一个半月后复查，
大夫发现卢女士已经怀
孕近两月。

医院专家称，因手术
用了麻醉和消炎药，影响
胎儿脑部，卢女士最好流
产，但她因长期怀不上，不
愿流产。看着卢女士肚子
越来越大，家人为此纠结
不已。

27日，记者见到卢女
士的丈夫魏先生，他拿出
了 在 长 江 医 院 的 检 查
单。检查单上写有“子宫
直肠窝有不规则液性暗
区盆腔积液，建议治疗后
复查”字样。

魏先生说，他家就在
长江医院对面，“8月28号
当天，我和妻子到医院咨
询，他们说俺媳妇宫颈糜
烂，如果不做手术，根本不
可能怀孕。俺媳妇一听，
也不敢多说，当即躺到手
术台上，花4000多元做了
手术，回家后按他们的要
求吃药消炎”。

魏先生说，10 月 16
日，夫妻俩到长江医院去
复查，复查大夫叫张碧桂，

“张大夫检查后说怀孕已
8周左右，还是双胞胎，当
时我头就晕了。这样一
算，怀孕时间是在手术前
10天到半个月”。

“他们太大意了，尿
检非常简单，怀孕一周内
就能查出。他们没尿检
就直接手术，目的就是弄
钱。”魏先生说。手术用
了麻醉药和消炎药，对胎
儿 的 脑 子 发 育 影 响 很
大。“医院当时有人抢我
的报告单，之后被我追
回。”他说。

“我咨询了4家大医
院的妇科专家，他们都
说麻醉药和消炎药对胎
儿大脑有影响，最好流
产。俺媳妇说她好不容
易怀上了，还是双胞胎，
说啥也不流产。”魏先生
说，“如果两个孩子将来
有问题，我和媳妇一辈
子就完了。”

记者与魏先生一起，
见到了长江医院企划部
高树德主任，高主任说，
医院就此事也在和魏先
生夫妻协商，“从 3万元
涨到 5 万元，再到 10 万
元，我们也希望早日了结
此事”。

我省9市都要建城铁
女子不孕做了手术
复查发现术前已怀孕

“艾滋病拆迁队”涉事开发商承认：
确有其事

郑开城铁运营拉开河南城际铁路网建设大幕

宴请送礼对象是对企业有“贡献”的政府人员


